

## CEP – KAS - Monitoring Sahel

By Pieter Van Ostaeyen

Report LXIII – (February 8, 2024 – February 15, 2024)

### **February 8:**

- **Statement by ISWAP – (Banki) – (Borno)**



### **Translation:**

*By the grace of God, Almighty, last Monday soldiers of the caliphate clashed with a mixed patrol of the Nigerian and Cameroonian army, trying to approach the Mujahidin's positions, close to (Banki) Forests – (Borno). Some of them were killed and wounded, the rest fled. Praise be God.*

- Statement by az-Zallaqa Media – Urgent (Massina)



**Translation:**

February 8 – JNIM Mujahidin stormed a camp of the Malian army in (Milka Mali) – (Kais) causing severe losses. Praise and glory be God.

- Statement by az-Zallaqa Media – Burkinabe army hit by three IED-attacks



**Summary:**

February 6 – Three IED attacks targeted a Burkinabe army convoy between (Cobri) and (Ouhiguya), unspecified material and human losses in the aftermath.

February 5 – A member of the Burkinabe army was killed in clashes in (Bella) (Bobogualosso), seizing his belongings.

- Statement by az-Zallaqa Media – A sweeping attack targeting the Malian army in Malacca

هجوم كاسح يستهدف الجيش المالي في ملقا

الزلاقة

منطقة ماسينا
[ مؤسسة الزلاقة | جماعة نصره الإسلام والمسلمين ]
منبر الفرسان

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

بتوفيق الله تعالى تمكنت سرية من سرايا جماعة نصره الإسلام والمسلمين من الهجوم على مقر للجيش المالي (فاما) في قرية «ملقا» قرب الحدود الموريتانية بولاية (كايس) ما أسفر عن مقتل 4 عناصر على الأقل من الجيش المالي، وغنم المجاهدون آليتين عسكريتين و3 بيكا و15 كلاشنكوف و3 مسدسات وكمية من الذخائر وذلك يوم الخميس 27 رجب 1445 هـ الموافق لـ 8 فبراير 2024 م ولله الحمد والمنة

27 رجب 1445 هـ | 8 فبراير 2024 م

رقم 93

**Summary:**

February 8 – JNIM unit attacked the Malian army (FAMA) headquarters in (Malaga) near the Mauritanian border, at least four soldiers were killed.



غنائم المجاهدين في "ملقا" بولاية (كايس)

الزلاقة

منطقة ماسينا
[ مؤسسة الزلاقة | جماعة نصره الإسلام والمسلمين ]
منبر الفرسان

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

بتوفيق الله تعالى تمكنت سرية من سرايا جماعة نصره الإسلام والمسلمين من الهجوم على مقر للجيش المالي (فاما) في قرية «ملقا» قرب الحدود الموريتانية بولاية (كايس) ما أسفر عن مقتل 4 عناصر على الأقل من الجيش المالي، وغنم المجاهدون آليتين عسكريتين و3 بيكا و15 كلاشنكوف و3 مسدسات وكمية من الذخائر وذلك يوم الخميس 27 رجب 1445 هـ الموافق لـ 8 فبراير 2024 م ولله الحمد والمنة

28 رجب 1445 هـ | 9 فبراير 2024 م

رقم 93





## غنائم المجاهدين في "ملقا" بولاية (كايس)

الأقعة  
az-Zallaqa

28 رجب 1445 هـ | 9 فبراير 2024 م



## غنائم المجاهدين في "ملقا" بولاية (كايس)

الأقعة  
az-Zallaqa

28 رجب 1445 هـ | 9 فبراير 2024 م





## غنائم المجاهدين في "ملقا" بولاية (كايس)

الإقفة  
az-Zallaqa

28 رجب 1445 هـ | 9 فبراير 2024 م

- an-Naba' 429 – Statements by ISWAP

٨ صفحات

العدد ٤٢٩ | السنة الخامسة عشرة | الخميس ٢٧ رجب ١٤٤٥ هـ

## مقتل وإصابة أكثر من ٥٠ مرتدا من الجيش والشرطة والمليشيات النيجيرية وتدمير ٨ آليات بهجمات لجنود الخلافة في نيجيريا والنيجر

أسفرت عمليات جنود الخلافة بولاية غرب إفريقية هذا الأسبوع عن مقتل وإصابة أكثر من ٥٠ مرتدا من الجيش والشرطة النيجيرية والمليشيات كما هاجم المجاهدون منزليين لمسؤولي بلديتين وقتلوا اثنين من الحراس وأحرقوا ودمروا ٨ آليات ومقرا وثكنة بتفجيرات وهجمات متفرقة في نيجيريا والنيجر. وتفصيلا، بتوفيق الله تعالى، فجر جنود الخلافة في يوم الاثنين (١٧/ رجب) عبوة ناسفة كبيرة الحجم، على شاحنة تقل عناصر من المليشيات الموالية للجيش النيجيري المرتد، بين بلديتي (كتافيل) و(بولكا) بمنطقة (برنو)، ما أسفر عن مقتل ١٩ عنصرا وتدمير شاحنة. وفي ذات اليوم، الاثنين، فجر المجاهدون عبوة ناسفة على دورية للمليشيات المرتدة، على طريق بلدة (بولكا)، ما أدى لمقتل ٣ عناصر وتدمير دراجة نارية، ولله الحمد.



٤

## مقتل وإصابة أكثر من ٥٠ مرتدا من الجيش والشرطة والمليشيات النيجيرية وتدمير ٨ آليات

### بهجمات لجنود الخلافة في نيجيريا والنيجر

النبا ولاية غرب إفريقية

أسفرت عمليات جنود الخلافة بولاية غرب إفريقيا هذا الأسبوع عن مقتل وإصابة أكثر من ٥٠ مرتدا من الجيش والشرطة النيجيرية والمليشيات كما هاجم المجاهدون منازل لسُووئي بلديتين وقتلوا اثنين من الحراس وأحرقوا ودمروا ٨ آليات ومفرا وثكنة بتفجيرات وهجمات متفرقة في نيجيريا والنيجر.

#### مقتل ٣٢ عنصرا من المليشيات بثلاثة تفجيرات في (برنو)

وتفصيلا، بتوفيق الله تعالى، فجر جنود الخلافة في يوم الاثنين (١٧/ رجب) عبوة ناسفة كبيرة الحجم، على شاحنة تقل عناصر من المليشيات الموالية للجيش النيجيري المرتد، بين بلدي (كتافيل) و(بولكا) بمنطقة (برنو)، ما أسفر عن مقتل ١٩ عنصرا وتدمير شاحنة. وفي ذات اليوم، فجر المجاهدون عبوة ناسفة على دورية للمليشيات المرتدة، على طريق بلدة (بولكا)، ما أدى لمقتل ٣ عناصر وتدمير دراجة نارية، والله الحمد. وفي اليوم التالي، الثلاثاء، فجر المجاهدون عبوة ناسفة على شاحنة تقل عناصر من المليشيات المرتدة، على طريق بلدة (كتافيل) بمنطقة (برنو)، ما أدى لتدمير الشاحنة ومقتل نحو ١٠ عناصر كانوا يستقلونها، والله الحمد.



إحراق آليتين لسُووئي بلدة (شيتيماري) بمنطقة (ديفا)

ولفرار البقية، وأحرق المجاهدون الثكنة واغتنموا ٣ بنادق وذخائر متنوعة، والله الحمد.

#### هجوم على مسؤول بلدة ومقتل اثنين من حراسه

وفي (يوبي) أيضا، هاجم جنود الخلافة في يوم السبت (٢٢/ رجب) منزل مسؤول بلدة (كوكاريتا)، وقتلوا اثنين من حراسه وأحرقوا آليتين واغتنموا آلية ثالثة، وحصلت (النبا) على صورة للألية المغتنة، والله الحمد والمثنة.

#### إحراق ٤ آليات بهجوم على منزل مسؤول في (ديفا)

وبالانتقال إلى النيجر، حيث هاجم جنود الخلافة في يوم السبت (٢٢/ رجب) منزل مسؤول بلدة (شيتيماري) بمنطقة (ديفا)، وأحرقوا ٤ آليات له واغتنموا دراجة نارية، وعادوا إلى مواقعهم سالمين، والله الحمد والمثنة.

#### الأسبوع الماضي

وفي الأسبوع الماضي أسفرت عمليات جنود الخلافة بولاية غرب إفريقيا عن مقتل وإصابة نحو ١٠ عناصر من الجيش النيجيري والكاميروني والمليشيات إضافة لأمر وقتل ٣ جواسيس وإعطاب مدرعة وآلية رباعية الدفع بمناطق متفرقة في نيجيريا والكاميرون.



غنائم المجاهدين بهجوم على ثكنة للجيش في بلدة (كوكاريتا) بمنطقة (يوبي)

#### مقتل ٥ من الشرطة النيجيرية بينهم ضابط

من جهة أخرى، هاجم جنود الخلافة في يوم الجمعة (٢١/ رجب)، مقرا للشرطة النيجيرية المرتدة، في بلدة (غاجيرام) بمنطقة (برنو)، بالأسلحة الرشاشة، ما أدى لمقتل ضابط و ٤ عناصر. واغتتم المجاهدون بندقية وأحرقوا المفرا، والله الحمد والمثنة.

#### مقتل وإصابة ١٤ عنصرا من الجيش النيجيري

وفي منطقة (برنو) أيضا، هاجم جنود الخلافة في يوم الخميس (٢٠/ رجب)



آلية مسؤول بلدة (كوكاريتا) اغتتمها المجاهدون بالهجوم على منزله

#### Summary:

More than 50 apostates from the Nigerian army, police and militias were killed and wounded, eight vehicles were destroyed in Nigeria and Niger



*Operations of ISWAP fighters in West Africa this week resulted in one death, while more than 10 soldiers, policemen and militiamen were injured. Two houses belonging to local officials were burnt, two guards killed, some vehicles and other equipment destroyed in various attacks across Nigeria and Niger.*

***32 militia members killed in three bombings in Borno***

*Rajab 17 – IED attack on a truck carrying members of the loyalist militia, resulted in the death of 19 militiamen and truck's destruction.*

*Same day – IED attack on a patrol of the loyalist militia on the road to (Bulka), killing three members and destroying a motorcycle.*

*Next day – IED attack on a truck carrying members of the loyalist militia on the road to (Katafella), at least 10 militia members were killed, the truck was destroyed.*

***Five Nigerian policemen including an officer were killed***

*Rajab 17 – ISWAP fighters attacked the headquarters of the murtad Nigerian police in (Gajiram), resulting in the death of an officer and four others. The building was then burnt down.*

***14 members of the Nigerian army were killed and injured***

*Rajab 20 – Attack on a checkpoint of the murtad Nigerian army in (Jimtilo), one officer was killed.*

*Rajab 23 – IED attack on a foot patrol of the murtad Nigerian army near their checkpoint between (Bama) and (Maire), at least 10 soldiers were killed and injured, a four-wheel-drive vehicle was damaged.*

*Rajab 22 – Attack on the Nigerian army barracks in (Cocarita), three soldiers were killed, the barracks burnt and some loot was seized.*

***An attack on a town official and the killing of two of his guards***

*Rajab 22 – A house of a local official in (Cocarita) was attacked, two of his guards were killed, two vehicles burnt and the third captured.*

***Four vehicles burnt in an attack on the home of an official in Diffa***

*Rajab 22 – Moving to Niger, ISWAP fighters attacked a house of a local official in (Chitimari), (Diffa) region, burnt four of his vehicles, seized a motorcycle and safely fled.*

***Last week***

*Last week, the operations of ISWAP fighters resulted in the killing and wounding of about 10 members of the Nigerian and Cameroonian army and militias, in addition to the capture and killing of three spies, and the damage of an armoured vehicle and a four-wheel-drive vehicle in various areas in Nigeria and Cameroon.*

## February 9:

- Statement by ISWAP – 11 murtad Nigerian soldiers killed and wounded in an IED attack by soldiers of the caliphate in northern Nigeria



ISLAMIC STATE

### مقتل وإصابة 11 عنصرا من الجيش النيجيري المرتد بتفجير لجنود الخلافة شمال نيجيريا

ولاية غرب إفريقية الجمعة 28 رجب 1445 هـ

بتوفيق الله تعالى، فجر جنود الخلافة عبوة ناسفة على شاحنة تقل عناصر من الجيش النيجيري المرتد، على الطريق بين بلدي (ديكوا) و(أجيري) بمنطقة (برنو) أول أمس، ما أدى لتدميرها ومقتل 7 عناصر وإصابة 4 آخرين بجروح، ولله الحمد والمئة.

### Translation:

By the grace of God, Almighty, two days ago soldiers of the caliphate detonated an IED on a truck of murtad Nigerian soldiers on the road between (Dikwa) and (Ajiri) – (Borno). The truck was destroyed, seven soldiers were killed, four wounded. Praise and glory be God.

- Statement by ISWAP – (Goza) – (Borno)



ISLAMIC STATE

ولاية غرب إفريقية الجمعة 28 رجب 1445 هـ

بتوفيق الله تعالى، اشتبك جنود الخلافة مع دورية للميليشيات الموالية للجيش النيجيري المرتد، قرب بلدة (غوذا) بمنطقة (برنو) أول أمس، بالأسلحة الرشاشة، ما أدى لمقتل عنصر وفرار البقية، ولله الحمد.

### Translation:

By the grace of God, Almighty, two days ago soldiers of the caliphate attacked a patrol of Nigerian loyalist militia near (Goza) – (Borno). One was killed, the rest fled. Praise be God.



## February 10:

- Statement by ISWAP (Swiram) – (Maroua)



### Translation:

By the grace of God, Almighty, two days ago soldiers of the caliphate attacked a base of the Kafir Cameroonian army in (Souiram) – (Marwa), four of them were killed, a fifth injured. Praise be God.

## February 10:

- Statement by az-Zallaqa Media – Urgent (Sikasso)



### Translation:

February 10 – Mujahidin of JNIM set an ambush for the Malian army in the area of (Sikasso) causing significant human and material losses. Praise and glory be God.

- Statement by az-Zallaqa Media – Urgent (Massina)



**Translation:**

February 10 – Mujahidin of JNIM targeted a vehicle of the Wagner Group between (Nono) and (Sirbala). Praise and glory be God.

- Statement by az-Zallaqa Media – Urgent (Massina)



**Translation:**

February 10 – Mujahidin of JNIM targeted a vehicle of the Malian army close to (Dagufuri) – (Sicco). Praise and glory be God.



- Statement by az-Zallaqa Media – Attack on a Malian army checkpoint in (Mopti)

## هجوم يستهدف بوابة للجيش المالي بولاية «موبتي»



منطقة ماسينا
[ مؤسسة الزلاقة | جماعة نصره الإسلام والمسلمين ]
منبر الفرسان

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

في يوم الجمعة 29 رجب 1445 هـ الموافق لـ 9 فبراير 2024 م قامت سرية من سرايا جماعة نصره الإسلام والمسلمين بالهجوم على بوابة للجيش المالي في «بارقونداقا» بولاية «موبتي» ما أسفر عن مقتل جندي واحد على الأقل ولاذ الباقون بالفرار وغنم المجاهدون 3 كلاشينكوف و1 بيكا و1 مسدس و15 خزاناً و2 دراجات نارية وأمتعة أخرى ولله الحمد والمنة

رقم | 94
30 رجب 1445 هـ | 10 فبراير 2024 م

**Summary:**

February 9 – attack on a checkpoint of the Malian army in (Barkundaka) – (Mopti). At least one killed. The rest fled. Several weapons and two motorcycles captured.



**February 11:**

- Video release by A'maq Media Agency – *detonation of an IED on a foot patrol of the Nigerian army in (Borno)*





## February 12:

- Statement by ISWAP – (Lasa) – (Borno)



## Translation:

By the grace of God, Almighty, two days ago soldiers of the Caliphate attacked a headquarters of murtad loyalist Nigerian militia. Some were killed, the rest fled. Two rifles and one motorcycle were captured. Praise be God.

- Statement by az-Zallaqa Media – *Nine Malian soldiers killed in (Seko) province (one graphic picture withheld from publication)*



## Summary:

February 10 – an ambush on the Malian army gathering between (Magakoy) and (Bina), nine soldiers were killed, two vehicles burnt, a large quantity of weapons and ammo caches seized. Three mujahideen were martyred.





غنائم المجاهدين بين قريتي "ماجاكوي" و "بينّا" بولاية "سيقو"



2 شعبان 1445 هـ | 12 فبراير 2024م



بعض الهلكى من الجيش المالى بين قريتي "ماجاكوي" و "بينّا" بولاية سيقو



2 شعبان 1445هـ | 16 مايو 2024م







- Statement by az-Zallaqa Media – Urgent – (Sikasso)



**Translation:**

February 12 – Mujahidin of JNIM set an ambush on the Malian army in (Herimakono) – (Sikasso), reports of losses among regime soldiers ranks.

- Statement by az-Zallaqa Media – Urgent – (Sikasso)



**Translation:**

February 12 – Mujahidin of JNIM detonated an IED on a group of Malian soldiers close to the border with Burkina Faso in (Sikasso). Praise and glory be God.



### **February 13:**

- **Statement by ISWAP – (Wajiroko) – (Damboa) – (Borno)**



### **Translation:**

*By the grace of God, Almighty, last Saturday soldiers of the caliphate detonated explosive devices on a foot patrol of the murtad Nigerian army on the road between (Wajiroko) and (Damboa) – (Borno). Some soldiers were killed. Praise be God.*

- **Statement by ISWAP – (Kanama) – (Yobe)**



### **Translation:**

*By the grace of God, Almighty, yesterday soldiers of the caliphate attacked a roadblock of the murtad Nigerian army close to (Kanama) – (Yobe). Some soldiers were killed. Praise be God.*

- Statement by az-Zallaqa Media – Attack on a Burkinabe militia headquarters in (Banfora)

هجوم على مقر للميليشيات البوركينية بولاية بانفورا

منطقة بوركينا [ مؤسسة الزلاقة | جماعة نصره الإسلام والمسلمين ] منبر الفرسان

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

في يوم السبت 29 رجب 1445هـ الموافق لـ 10 فبراير 2024م هاجم مقاتلو جماعة نصره الإسلام والمسلمين مقرا للميليشيات البوركينية في قرية (لافيا) في ولاية (بانفورا) وتمكنوا من قتل جنديين و أسر جندي آخر و غنم (2) كلاشينكوف وأمتعة أخرى متنوعة ولله الحمد والمنة

02 شعبان رجب 1445هـ | 12 فبراير 2024م

رقم | 118

**Summary:**

February 10 – Attack on the Burkinabe army headquarters in (Lafia). Two soldiers were killed, another was captured alive, a few weapons and other property seized.



- Statement by az-Zallaqa Media – Targeting murder and criminal mercenaries in (Amzilaq)

إستهداف مرتزقة التقتيل والإجرام في امزילاق

منبر المرابطين [ مؤسسة الزلاقة | جماعة نصرة الإسلام والمسلمين ] منطقة كيدال

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

في يوم الجمعة 28 رجب 1445 هـ الموافق لـ 9 فبراير 2024 م، وبتوفيق من الله تعالى، تمكنت سرية من سرايا جماعة نصرة الإسلام والمسلمين من استهداف مجموعة من مرتزقة فاغنر - تتجول على متن دراجات نارية - في منطقة (امزيلاق) شرق مدينة (كيدال)، ما أدى إلى خسائر بشرية ومادية معتبرة في صفوف العدو، حيث تدخلت قوات أخرى من المرتزقة لإجلاء جرحاهم من مكان الواقعة. والله أكبر ولله الحمد والمنّة.

رقم | 21

3 شعبان 1445 هـ | 13 فبراير 2024 م

**Summary:**

February 9 – Ambush on Wagner mercenaries travelling on motorcycles in (Amzilaq), east of (Kidal). Significant number of human and material losses reported, other mercenary forces intervened to evacuate the wounded from the site.

- Statement by az-Zallaqa Media – *The massacres continue against unarmed civilians in Massina*

وتواصل المجازر بحق المدنيين العزل في ماسينا

الزلاقة

منبر الفرسان
[ مؤسسة الزلاقة | جماعة نصرة الإسلام والمسلمين ]
منطقة ماسينا

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

لا تزال سلسلة الإجرام المالي الروسي متواصلة في حق المدنيين العزل في منطقة ماسينا، وكانت بداية المجازر الأخيرة يوم الجمعة 22 رجب 1445 هـ الموافق لـ 2 فبراير 2024 م بمنطقة (كونا) التابعة لولاية (موبتي) حيث قتلت أداة الإجرام المالية الروسية 6 مدنيين بدم بارد في كل من قرى (ديقنني) و(سمفارا) و(جمباكور) ولا يزال بعض سكان هذه القرى مفقودين عقب هذه الحادثة الأليمة.

وفي يوم الإثنين 25 رجب 1445 هـ الموافق لـ 5 فبراير 2024 م، قام جيش الردة المالي رفقة مرتزقة الكفر والإلحاد فاعنر من ارتكاب مجزرة فظيعة وانتهاكات جسيمة في حق الشعوب المستضعفة في قرية (جانكي) شرق مدينة (ليرا) حيث تمّ إعدام 9 أشخاص أغلبهم من الشيوخ العجّز واغتصاب عدد من النساء المسلمات العفيفات ونهب المحلات والدكاكين التجارية، ولا حول ولا قوة إلا بالله.

وإنّا نقدم خالص تعازينا لأهل الضحايا ونسأل الله سبحانه وتعالى لهم الرحمة والغفران ونواسي جميع المتضررين من هذه الحملة الإجرامية الغاشمة ونبشّر الجيش المالي ومرتزقته بالنار لإخواننا والانتقام لأعراض نسائنا.

« فَتَرَبُّوا إِنَّا مَعَكُمْ مُتَرَبِّصُونَ »

رقم | 95
3 شعبان 1445 هـ | 13 فبراير 2024 م

**Summary:**

February 2 – The wave of Russian and Malian crimes against civilians continues. In (Kuna), Russia mercenaries killed six civilians in (Diqenni), (Semgara), (Gambakor), Some residents are considered missing.

February 5 – murtad Mali army and Russians committed massacres in (Janki), east of (Lire), killing nine people, most of whom were elderly, a number of women was raped, shops in the vicinity looted.



- Statement by az-Zallaqa Media – Various operations targeting the Malian army in (Sikasso)

عمليات متنوعة تستهدف الجيش المالي في ولاية سيكاسو

الزلاقة

منبر الفرسان[ مؤسسة الزلاقة | جماعة نصرة الإسلام والمسلمين ]ملطقة سيكاسو

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

في يوم الأحد 1 شعبان 1445 هـ الموافق لـ 11 فبراير 2024 م إستهدف المجهدون آلية للجيش المالي بين مدينتي «كوري» و «كوتياالا» بعبوة ناسفة ولله الحمد والمنة

وفي يوم الإثنين 2 شعبان 1445 هـ الموافق لـ 12 فبراير 2024 م نصب المجهدون كميناً للجيش المالي قرب قرية «هيريمامونو» بولاية سيكاسو ما أسفر عن مقتل 3 على الأقل من الجيش المالي ولله الحمد والمنة

وفي نفس اليوم تم استهداف تجمع للجيش المالي بعبوة ناسفة في قرية «سوننا» قرب الحدود البوركينية ما أسفر عن مقتل 3 في صفوف العدو ولله الحمد والمنة

4 شعبان 1445 هـ 14 فبراير 2024 م

رقم | 22

**Summary:**

February 11 – IED attack on a Malian army vehicle between (Kouri) and (Koutiala).

February 12 – Ambush on the Mali army gathering near (Herikamono), killing at least three.

Same day – IED attack on the Malian army gathering in (Sona) near the Burkinabe border, killing three soldiers.

- Statement by az-Zallaqa Media – Wagner mercenaries in the crosshairs of the Mujahidin

## مرتزقة فاغنر تحت نيران المجاهدين

منطقة ماسينا[ مؤسسة الزلاقة | جماعة نصرة الإسلام والمسلمين ]منبر الفرسان

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

في يوم السبت 30 رجب 1445 هـ الموافق لـ 10 فبراير 2024 م تم استهداف آلية لمرتزقة فاغنر بين مدينتي «نونو» و «مركالا» بولاية سيقو ما أسفر عن سقوط قتلى وجرحى في صفوف المرتزقة ولله الحمد والمنة

وفي نفس اليوم تم استهداف آلية أخرى لمرتزقة فاغنر قرب قرية «دوغوفيري» بولاية سيقو ما أسفر عن مقتل 1 على الأقل وجرح 3 آخرين ولله الحمد والمنة

وفي يوم الثلاثاء 3 شعبان 1445 هـ الموافق لـ 13 فبراير 2024 م قام المجاهدون بالتصدي لتقدم مرتزقة فاغنر في منطقة «باندجارا» بولاية موبتي ما أسفر عن انسحاب العدو وتدخل مروحية عمودية لنقل الجرحى ولله الحمد والمنة

4 شعبان 1445 هـ 14 فبراير 2024 مرقم 96

**Summary:**

February 10 – a Wagner mercenary vehicle was targeted between (Nono) and (Markala), resulting in deaths and injuries among the ranks of mercenaries.

Same day – another Wagner mercenary vehicle was targeted in (Dugoviri), killing at least one person and wounding three others.

February 13 – JNIM fighters confronted the advance of Wagner mercenaries in (Bandjara) of (Mopti) state, forcing withdrawal of Russians. Later, a mercenary helicopter intervened to transport the wounded.



- Statement by az-Zallaqa Media – *Dozens of Burkinabe soldiers killed in two separate attacks*

هلاک العشرات من الجيش البورکینی فی هجومین متفرقین

الزلاقة

منطقة بورکینا
[ مؤسسة الزلاقة | جماعة نصره الإسلام والمسلمین ]
منبر الفرسان

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

فی يوم الإثنين 02 شعبان 1445هـ الموافق لـ 12 فبراير 2024م تمكن مقاتلو جماعة نصره الإسلام والمسلمین من اقتحام مقر للقوات البورکینیة فی (سوغل) فی ولاية (تنکودوغو) مما أسفر عن مقتل (12) عنصراً وغنم المجاهدون (10) كلاشنیکوف وأمتعة أخرى متنوعة

– وفي يوم الثلاثاء 03 شعبان 1445هـ الموافق لـ 13 فبراير 2024م تمكن مقاتلو جماعة نصره الإسلام والمسلمین من قتل (15) من القوات البورکینیة أثناء اشتباك وقع بينهم فی (نشابونی) فی ولاية (فادنغورما) وغنم المجاهدون (11) كلاشنیکوف و(2) بیکا و(1) أربی جی و(9) قذائف أربی جی و(11) دراجة نارية و(14) سلسلة بیکا وأمتعة أخرى متنوعة ولله الحمد والمنة

04 شعبان 1445هـ | 14 فبراير 2024م
رقم | 119

**Summary:**

February 12 – Attack on the headquarters of the Burkinabe army in (Sogul), killing 12 soldiers and capturing a large quantity of weapons and other belongings.

February 13 – 15 Burkinabe army soldiers were killed during a clash in (Nashaboni), 11 motorcycles, various weapons and other equipment were seized.

- Statement by az-Zallaqa Media – attack on a Nigerian army checkpoint

## هجوم على نقطة تفتيش للجيش النيجيري

منطقة بوركيننا
[ مؤسسة الزلاقة | جماعة نصره الإسلام والمسلمين ]
منبر الفرسان

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

في يوم الثلاثاء 03 شعبان 1445هـ الموافق لـ 13 فبراير 2024م  
وبتوفيق من الله تعالى تمكنت سرية من سرايا جماعة نصره  
الإسلام والمسلمين من الهجوم على نقطة تفتيش للجيش  
النيجيري في (فيلما) بولاية (دوسا) ما أسفر عن مقتل واحد  
على الأقل وغنم المجاهدون (5) كلاشنيكوف وأغراض عسكرية  
متنوعة و لله الحمد والمنة

رقم | 120
05 شعبان 1445هـ | 15 فبراير 2024م

**Summary:**

February 13 – attack on a Niger army checkpoint in (Velma), killing at least one person and seizing five Kalashnikovs.

- Statement by az-Zallaqa Media – attack on motorcycles of the Wagner Group

## إستهداف دراجات نارية لمرتزقة فاغنر

منطقة أرييندا
[ مؤسسة الزلاقة | جماعة نصره الإسلام والمسلمين ]
منبر الفرسان

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

في يوم الإثنين 2 شعبان 1445 هـ الموافق لـ 13 فبراير 2024 م تمكنت سرية من سرايا  
جماعة نصره الإسلام والمسلمين من استهداف دراجات نارية لمرتزقة فاغنر بعبوة ناسفة  
على الطريق الرابط بين قريتي «دوما» و «ويري» ما أسفر عن تدمير دراجتين وهلاك بعض  
العناصر من مرتزقة فاغنر ولله الحمد والمنة

رقم | 37
5 شعبان 1445 هـ | 15 فبراير 2024م

**Summary:**

February 13 – IED attack on the Wagner mercenaries motorcycles on the road between (Douma) and (Weri), which resulted in destruction of two motorcycles and the death of some mercenaries.





بقايا إحدى دراجات مرتزقة فاغنر بعد استهدافها بين قرى "دوما" و "ويرى"



5 شعبان 1445 هـ 15 فبراير 2024م



بقايا إحدى دراجات مرتزقة فاغنر بعد استهدافها بين قرى "دوما" و "ويرى"



5 شعبان 1445 هـ 15 فبراير 2024م